
 

 

 １２月１１日（金）県教組事務職員部第２回学習会が教育セ

ンターで開催されました。 

 開会行事で佐々木部長から，経過報告を含むあいさつのあ

と，前半は松崎書記次長から情勢報告，近藤和幸検討委員長か

ら「級の切替え」に関する検討委員会のとりくみ報告と今後の

見通し，さらに企画調査Ｇの大塚支部部長（南条支部）から例

年行われている“事務職員部調査”結果の考察が報告されました。 

後半はグループにわかれ、「学校事務職員をPRしよう」をテー

マとしたPR資料づくりに取り組みました。PR資料づくりを通して

自分の仕事を見つめ直したり、仕事の悩み等について意見交換し

たりできました。地域や年齢を越えた交流が深まった実りある学

習会となりました。 

事務職員部では，子どもたちの豊かな学びを保障するため，学

校事務の共同実施を推進し，学校事務機能の強化と，「より魅力

的な職」にすることを重点に，とりくみを進めています。   


